

Précisions sur la **colonie de vacances du Pouliguen** :

- Ce n'était pas celle du collège mais du "Cercle familial de Bourg l'évêque".
- Elle s'adressait aux enfants de la région dont beaucoup des mines de fer et des ardoisières.
- 60 garçons en juillet, 60 filles en août (3 semaines)
- L'encadrement provenait en grande partie du collège (aumônier, homme à tout faire, moniteur, aide pour le montage/démontage des tentes,)
Selon les années : Abbé Pavec, Abbé Ménard, Abbé Neau, Abbé Macé, Abbé Chiron, Louis Cottenceau et beaucoup d'autres.
- Quelques bâtiments en dur, mais surtout de grandes tentes pour les dortoirs et le réfectoire.
- Initiée dans les années 50, par l'abbé Davy (professeur de 4^{ème}), elle fut reprise en 1960 (?) par Jean Carré qui en assura l'organisation et la gestion jusqu'en 1970 (?).
Elle dû fermer parce qu'elle ne respectait plus les nouvelles normes (chambre froide, ...), les mêmes raisons qui pour partie précipiteront la fermeture du collège 30 ans plus tard...

Jean-Jacques Carré (cours 1968)